

---



---

# GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 11 DE JULIO DE 1806.

---

## DALMACIA.

*Ragusa 28 de Mayo.*

El 26 del corriente ha tomado posesion de esta ciudad Mr. el General Lauriston, Ayudante de Campo de S. M. el Emperador y Rey. Venia de Spalatro con 600 hombres, y ha sido general la alegría de los habitantes por ver en esta tropa un apoyo firme y poderoso contra las vexaciones de los Montenegrinos.

Los pueblos Dálmatas son de una rara afabilidad, y muy aptos para todo. Dícese que se formará un cuerpo de Morlacos para organizar la guardia nacional de 5 á 600 hombres, sin contar los Panduros. De estos se escogerán unos 100 de los mas apuestos y de gallarda-presencia para la guardia de Honor del Emperador Napoleon luego que venga á Italia.

Spalatro es la Marsella de la Dalmacia: hay cosas curiosas que ver; el templo de Júpiter es ahora la Catedral; las estatuas gentílicas se han transformado en imágenes de Santos; hay tambien templos de Jano y de Esculapio. En las inmediaciones de la ciudad se encuentran con frecuencia grandes porciones de las preciadas plumas de garza real luego que han pasado el Nareufa estas aves. — El clima viene á ser muy parecido al de Langüedoc, y no es raro el ver algunas personas de 100 hasta 110 años de edad.

## RUSIA.

*Petersburgo 21 de Mayo.*

Habiendo recibido de Pekin noticias favorables, ha continuado su camino nuestra Embaxada de la China para aquella capital, y esperamos recibir muy pronto el aviso de su llegada.

## SUECIA.

*Stockolmo 27 de Mayo.*

A excepcion de 200 ú 300 hombres que van marchando hácia la Pomerania, no ha recibido orden ningun otro cuerpo de tropas de encaminarse hácia aquel destino. Hay motivos para esperar una composicion y reconciliacion próxima entre nuestra Corte y la de Berlin.

Desde que se ha restablecido la navegacion han arribado aquí 46 embarcaciones.

## DINAMARCA.

*Copenhague 4 de Junio.*

El Gobierno Holandes ha regalado á nuestra Academia Real de Ciencias un exemplar magnífico de la *nueva Farmacopea de Holanda*.— En el mes anterior han entrado en el Sund 840 embarcaciones, y desde que se ha abierto la navegacion en este año lo han pasado unas 1683.

En Stralsund se ha publicado una orden por la qual se suspende la quarantena en los puertos de Suecia, á causa de haber cesado el riesgo de la introduccion de la fiebre amarilla. En dicha orden se prescribe que los buques procedentes de los mares del Norte han de exhibir certificados, por los quales hagan constar en debida forma que no vienen contagiados con dicha epidemia.

## HUNGRIA.

*Semlin 23 de Mayo.*

Estos dias pasados se habia esparcido la voz de que las tropas Otomanas reunidas en la Bosnia iban á evacuar del todo aquella provincia. Hoy dia es mas general la noticia, y aun se asegura que ha comenzado á efectuarse dicha evacuacion, á causa de haberse retirado las tropas Servias de los puestos ventajosos que tenian sobre el Drina, y haber comenzado las operaciones contra Belgrado. En la noche del 18 llegó á la vista de la plaza un crecido cuerpo de Servios; al dia siguiente llegaron otras varias columnas, y un tren considerable de artillería. Levantaron baterías, y abrieron la trinchera á cerca de 100 pasos de la fortaleza. Hoy 23 á las 4 de la madrugada han comenzado el fuego arrojando mas de 800 bombas á la plaza; los Turcos han respondido con un fuego vivo y sostenido, pero con poco daño de los sitiadores. El cañoneo ha durado hasta medio dia sin interrupcion; ha vuelto á empezarse á las 4 de la tarde, y ha cesado con la entrada de la noche. Parece que el fuego de los Servios ha hecho gran destrozo en la plaza; tienen 3 baterías que se cruzan. La principal está colocada en el parage mismo en que el célebre General Laudon emprendió el ataque de Belgrado; coge por la espalda la parte superior de la fortaleza. La segunda batería está sobre el cerro que domina el arrabal de Zigunca; y la tercera en el valle de Mucroluco. A las 6 de esta tarde han hecho una salida los Turcos con el objeto de desbaratar esta última batería; pero han sido rechazados.

Si hemos de dar crédito á varias cartas contestes de Bucharest pronto se compondrán las turbulencias de la Servia; pues dicen que estan en camino dos Comisarios, el uno Ruso y el otro Turco, y que llevan todos los poderes amplios para concluir todas las desavenencias de aquella provincia, y entregarla á un tercer Soberano.

## PRUSIA.

*Berlin 3 de Junio.*

El último correo ha traído á nuestro Soberano una carta de S. M. Sueca, y se asegura que ya no habrá guerra entre las dos Potencias.

## BAVIERA.

*Munich 30 de Mayo.*

Considerando S. M. lo embarazosos que son en campaña los muchos

equipages, ha mandado que de hoy en adelante no haya mas carros de bagages para cada Regimiento que dos, tirados de 2 caballos, y uno de 4 para los efectos de la Oficialidad; los soldados llevarán á hombro las marmitas y demas utensilios de cocina. Desde la campaña última estan desmontados los Oficiales de infantería, y no se les pasan raciones de forrage hasta la graduacion de Capitan inclusive. — Todo el ejército, soldados, Oficiales, y hasta el Rey mismo, llevan el cabello cortado; los soldados sin polvos, y los Oficiales pueden llevarlos ó no, segun su voluntad.

## AUSTRIA.

*Viena 2 de Junio.*

Dos mil hombres de nuestras tropas han entrado en Cártaro despues de la salida de los Rusos, é inmediatamente ha sido entregada la plaza á las tropas Francesas.

*Camstadt 6 de Junio.*

Ayer pasó por aquí un correo de Gabinete Ruso que viene de Viena y va á Paris; tambien ha pasado un correo Turco, que lleva la misma direccion.

## GRAN BRETAÑA.

*Lóndres 17 de Junio.*

La voz que ha corrido del nombramiento de Lord Minto al Gobierno de la India no tiene el menor fundamento. La Junta de Directores ha representado contra la disposicion del Gabinete acerca de retirar á Sir G. Barlow; pero no ha hecho ninguna reclamacion personal al Conde de Lauderdale, y esperamos que, examinados con madurez los motivos que han determinado los Ministros en esta eleccion, se vencerán las dificultades que se han suscitado contra el nombramiento de Lord Lauderdale.

Se asegura ahora que la esquadra de Gerónimo Bonaparte solo ha permanecido algunos dias en S. Salvador, de donde ha partido el 4 ó el 5 de Abril. Ignórase absolutamente si se dirige á las Indias Orientales ó á las Occidentales; sin embargo suponen que pasará á América. Así lo cree el Gobierno, el qual dicen ha dado órdenes á Sir J. Warren de perseguir al enemigo en aquellas aguas.

La Compañía de la India ha recibido noticia de haber llegado el convoy de la isla de Sta. Helena, compuesto de 7 velas y de 2 buques empleados en la pesca de la ballena. Ha aguardado el convoy en el Cabo hasta el 12 de Abril la llegada del Voluntario, que habiendo arribado á Santa Helena el 15, y partido ya de allí el convoy, se ha hecho á la vela para Inglaterra.

La Gazeta de la Corte del sábado contiene una orden del Consejo, en que permite el comercio del Cabo de Buena Esperanza á las naciones aliadas y á las neutrales, reservando la importacion de géneros del Asia y pertrechos de guerra á la Compañía de la India: se prohíbe toda exportacion sin permiso expreso.

En una Gazeta de Charlestown de 7 de Mayo se lee haber llegado allí de la Isla de Francia en 94 dias la embarcacion nombrada Sally, cuyo Capitan dice que 4 dias ántes de su salida habian sido apresadas y enviadas á

la Isla de Borbon 6 embarcaciones Inglesas, dos de las quales pertenecian á la Compañía de la India: las fragatas Inglesas que cruzan á la vista de la Isla de Francia han represado otro buque de su nacion.

Se han recibido noticias exâctas de la esquadra Francesa que salió de Lorient el 5 de Noviembre, y ha estado en crucero en la costa de Africa, entre las islas del Príncipe y de Sto. Tomas, con el objeto de interceptar lós buques de la Compañía de ida á la India. Componíase esta esquadra de un navío de 84 cañones, de dos fragatas, de un bergantin, y de una ó dos presas Inglesas. Hasta el 12 de Marzo habia apresado 24 velas, casi todas de vuelta de la costa de Guinea.

En la Junta de la Cámara de los Comunes de ayer Mr. Whitbread ha pedido se forme una Junta para exâminar en los registros de la Cámara de los Pares todo lo ocurrido en la causa de Lord Melville, y dar luego cuenta de ello á la Cámara: ha declarado que creia muy importante saber las opiniones de los Jueces; pero que por ahora no podia explicarse mas. Mr. Fuller dixo se acordaba haber oido decir á un noble Lord, que si Lord Melville era absuelto, se le debian reembolsar los gastos hechos durante su causa en la sala de Westminster. Mr. Roberto Dundas habló de los enormes gastos de la causa. La propuesta de Mr. Whitbread se aprobó, y se han nombrado á Mrs. Fox y Whitbread y los Lores Hardick y Henrique Petty individuos de la Junta. — Mr. Rose pidió se enviasen á lo ménos tres Comisarios á las Indias Occidentales para informarse de las malversaciones. Los Lores Henrique Petty y Holwick se opusieron, representando que los puntos mas importantes sobre este particular y las cuentas atrasadas debian exâminarse en Inglaterra. Mr. Rose dixo que los Ministros no pensaban mas que en aumentar sus clientes, creando empleos sin cargos, y les acusó de inexperiencia y de irresolucion. Lord Holwick se justificó de los nombramientos que ha hecho desde que está empleado. Otro vocal dixo que la experiencia de Mr. Rose y de su partido de 20 años á esta parte consistia en manifestar los abusos, sin dar los medios de reprimirlos. Al cabo se mandó hacer la tercera lectura del bill, en que se crean Oidores de cuentas de las Indias Occidentales.

#### HOLANDA.

*Haya 18 de Junio.*

SS. MM. el Rey y la Reyna de Holanda y los dos Príncipes sus hijos han llegado hoy á las 9 de la noche al palacio del bosque, cerca de esta residencia, sin entrar en la ciudad. Desde Delft hasta la entrada del bosque habia apostados muchos destacamentos de caballería y de infantería, y varios cores de música. Una diputacion del Ayuntamiento del Haya recibió á SS. MM. á la entrada de su término, y presentó los vinos de honor. Desde allí siguió la comitiva hasta palacio, atravesando el bosque por un camino iluminado, donde habia dos filas de tropas sobre las armas, que saludaron al Rey con repetidos vivas. Al coche del Rey seguian la compañía de la Guardia de Honor voluntaria, y muchos Generales. Al llegar SS. MM. hizo salva la artillería, y se echaron á vuelo las campanas. El Presidente de la Asamblea de SS. AA. PP., los Consejeros de Estado y los Ministros, cumplimentaron á sus nuevos Soberanos á la entrada.

## ITALIA.

*Roma 8 de Junio.*

Ha entrado en esta ciudad un cuerpo de tropas Francesas; algunas personas le creen destinado para Nápoles; otras piensan que permanecerá aquí.

Se habla de un viage que S. S. ha resuelto hacer á Aviñon, para visitar la silla que sus predecesores ocuparon por espacio de 70 años.

## FRANCIA.

*Paris 24 de Junio.*

El Príncipe Eugenio, Virey y Comandante en jefe del ejército de Italia, escribe que el General Lauriston, que entró el 26 de Mayo en Ragusa, luego que llegó tuvo noticia de que los Rusos unidos con los Montenegrinos, capitaneados por su Obispo, marchaban á apoderarse de la antigua Ragusa. Hizo marchar al Capitan Serrant, del Regimiento núm. 5.º de línea, con 2 compañías y 4 cañones para ocupar aquel puesto. En efecto, Serrant entró en la antigua Ragusa el día 29 por la tarde. Encontró los habitantes de aquel pueblo muy intimidados, porque los Montenegrinos estaban á media jornada, y llevaban á sangre y fuego quanto encontraban; y ademas tenian tan poca confianza en los Franceses, que no los creian á propósito para guerrear en las montañas. El Capitan Serrant tomó inmediatamente sus disposiciones. El enemigo se dexó ver al amanecer con un millar de hombres, y principió el ataque dando espantosos aullidos. Los Franceses se sostuvieron con calma, en orden y en silencio, y correspondieron con un fuego bien dirigido. Un Cabo de escuadra viendo la bandera enemiga se arrojó para tomarla, pero fué muerto de un balazo en el momento que la cogia. Los bárbaros se echaron sobre él, y le cortaron la cabeza. Este acto de ferocidad indignó á los Franceses: se tocó á degüello en todos los puntos, y el enemigo fué perseguido de cerca hasta los confines de Cáttaro. Los habitantes se admiraban de ver á los Franceses con la mochila á la espalda trepar por las peñas y las montañas mejor que los Montenegrinos. Estas buenas gentes ignoraban que los vencedores de los Alpes no conocen obstáculos. El Gefe de los Montenegrinos, que mandaba en segundo baxo las órdenes del Obispo, fué muerto, y de 200 á 300 de ellos quedaron en el campo de batalla. El General Lauriston envió durante este tiempo otras tres compañías para sostener al Capitan Serrant, que no llegaron hasta despues de la accion. — Las fragatas Rusas intentaron el mismo día atacar á Sta. Cruz, que creian sin artillería. El General Lauriston habia guarnecido la plaza con unas 40 piezas del calibre de 18 á 36. Los Rusos, luego que descubrieron las baterías, se largaron precipitadamente. — Este acontecimiento ha causado mucho contento en Ragusa. Los habitantes convencidos ahora del valor é intrepidez de los Franceses, no temen ya á los Rusos ni á los Montenegrinos, sus implacables enemigos. — El General Lauriston alaba la buena acogida que han hecho á las tropas los habitantes de Ragusa. El General de Brigada Delgorgne ocupa á Stagno y toda la península de Sabioncello. El Emperador ha nombrado al Capitan Serrant miembro de la Legion de Honor, y le ha promovido al mismo tiempo al grado de Comandante de batallon.

El día 22 hubo audiencia para el Cuerpo diplomático, en la que los mas de los Embaxadores y Enviados extranjeros presentáron al Emperador algunos personajes de sus respectivas naciones, que habian llegado nuevamente á París.

## ESPAÑA.

### *Ronda 1.º de Julio.*

La Real Maestranza de esta ciudad, en observancia á su instituto, y en celebridad de los dias del Sermo. Sr. Infante D. Pedro, su Hermano mayor, practicó en su plaza propia en la tarde del 29 del próximo mes pasado un muy lucido manejo de caballos de dos guias y vistosas escaramuzas con lances de cintas y suertes de cabezas, concluyendo con parejas al Real Retrato de S. A. S., que se hallaba colocado en un balcon hecho al intento magníficamente adornado, y con la competente guardia de Caballeros del mismo Cuerpo, y al pie un fuerte piquete de soldados del batallon de Tarragona, que se halla en esta ciudad. — En la noche del citado dia se sirvió en las casas que tenia preparadas D. Francisco Josef Vasco, Teniente de S. A. R., un exquisito y abundante refresco, concurriendo á él la nobleza de ámbos sexos, Religiosos, Eclesiásticos y Oficialidad que existía en esta ciudad.

### *Madrid 11 de Julio.*

S. M. se ha servido nombrar para el Medio-Beneficio simple servidero de la Parroquia de S. Pedro de Forcadela, en la Diócesi de Tuy, vacante por fallecimiento de D. Juan Sanchez Regadera, á D. Juan Francisco Areal, Presbítero: para una Capellanía del número de la Catedral de Guadix, vacante por muerte de D. Torquato Segura, á D. Juan Lanchas, Capellan reformado de los Hospitales nacionales Españoles de Santiago y Monserrat de la Corte de Roma; y para el Beneficio servidero de la Parroquia de Palacios de Goda, Diócesi de Avila, vacante por muerte de D. Juan Mas, mediante haber quedado sin efecto la gracia que S. M. hizo de él á D. Josef Pascasio Figueroa, á D. Salvador Ferraz, Capellan de los expresados Hospitales en Roma.

El REY se ha servido conceder Subtenencias de bandera en los Regimientos de infantería de Navarra é Hibernia á los Cadetes D. Alberico Maupoey y D. Juan Antonio Pereyra.

A D. Gerónimo Valladares, Teniente del Regimiento Provincial de Sevilla, ha conferido S. M. la Tenencia de granaderos del mismo Cuerpo; á D. Josef Andres Villaseñor, Subteniente de granaderos del de Alcázar de S. Juan, Tenencia de fusileros; á D. Josef de Vivar, Subteniente del de Granada, la Subtenencia de granaderos del mismo, y á D. Victor Fernandez Alexo la Subtenencia de bandera del de Cuenca.

El REY se ha dignado conferir el empleo de Ayudante mayor del 4.º Regimiento del Real Cuerpo de Artillería á D. Luis Sotomayor Teniente de Artilleros á caballo del propio Regimiento; y ha nombrado por Teniente del expresado Real Cuerpo al Subteniente D. Juan Bravo.

*En América.* S. M. se ha servido nombrar para la Canongía Magistral de la Metropolitana de México al Medio-Racionero de ella D. Josef María Alcalá: para una Media-Racion de la Catedral de Charcas, vacante por as-

censo de D. Pedro Josef Mendez, á D. Andres Ximenez de León, Presbítero, Indio cacique.

S. M. se ha dignado conceder la Sargentía mayor veterana del Regimiento de Milicias disciplinadas de infantería de Cartagena de Indias á Don Luis Gomez de Cos, Capitan del batallon auxiliar del Nuevo Reyno de Granada; y la del Cuerpo de cazadores de infantería de Portobelo y márgenes del río Chagre al Capitan D. Pedro Aguilar, Comandante en gefe del batallon de Milicias de Pardos de Panamá: esta resulta á D. Federico Go-bea, Ayudante veterano del Regimiento de Milicias disciplinadas de la misma plaza; y la que este dexa al de igual clase del batallon de Pardos de Cartagena D. Antonio Quintas; habiéndose tambien dignado el REY conceder Ayudantías veteranas en el Cuerpo de cazadores de Milicias de infantería de Portobelo, y en la Asamblea del Regimiento de Milicias disciplinadas de dragones del valle de Dupar á D. Francisco Villareal y Don Francisco Benitez, Subtenientes sueltos de infantería; y en los batallones de Pardos de Cartagena y Panamá á D. Manuel Ospino y D. Matias Chavarria, Garzones de las planas mayores de Blancos de los mismos Cuerpos.

Tambien ha nombrado el REY para una plaza togada del Consejo de Indias, vacante por fallecimiento de D. Francisco Ignacio Cortines, á Don Fernando Marquez de la Plata, Regente de la Audiencia de Chile: para la Fiscalía del mismo Consejo y Cámara por lo perteneciente á Nueva España á D. Manuel del Castillo Negrete, Regente de la de México; y para el Corregimiento de Guaranda en la Provincia del Cuzco á D. Salvador Puigvert.

En la Subdelegacion general de bienes mostrencos, vacantes y abintestatos se vende en pública subasta un oficio de Regidor de esta villa, que poseyó y sirvió hasta su fallecimiento D. Antonio Maria Quixada, quien le compró en 210 ducados, con el gravamen de un censo de 67,367 rs., con réditos de  $2\frac{1}{2}$  por ciento, que corresponde al Convento de Religiosas Dominicás de la villa de Loeches; el qual como agregado á los mayorazgos que disfrutaba el citado D. Antonio, se denunció con ellos en concepto de vacante; y se ha hecho postura á él en 254,500 rs. en esta forma: 2510 en vales Reales comunes; y los 3500 restantes en dinero metálico sonante. Quien quisiere hacer mejora acuda, dentro de 30 dias, que empezarán á contarse desde el de la publicación de este anuncio, á la citada Subdelegacion general, existente en la Real casa de Correos.

A consecuencia de lo mandado en Reales resoluciones se venden diferentes fincas en término del lugar de las Rozas; á saber: 8 tierras propias de la Cofradía Sacramental, tasadas en 3080 rs. 32 mrs.: otras 12 de la memoria de la fábrica, en 8786 rs. 7 mrs.: una del hospital, en 275 rs.: otras 18 tierras, 2 solares y un prado de la memoria de nuestra Señora del Retamar, en 10,554 rs. 26 mrs.: otras 21 tierras de la Capellanía de Animas, en 14,877 rs.: otra de la Cofradía de la Veracruz, en 130 rs. 14 mrs.: otra de la Cofradía de la Concepcion, en 520 rs.: otras 3 de la del Rosario, en 1399 rs. 12 mrs.: otras 2 de la de S. Juan, en 575 rs. 12 mrs.: otra de la de S. Miguel, en 680 rs. 27 mrs.: otras 3 de la memoria de Domingo Barrio, en 1015 rs. 27 mrs.: otras 2 de la de Custodio y Tomas Perez, en 6382 rs. 19 mrs.: otra de la de Andres Martinez, en 487 rs. 17 mrs.: otras 2 de la de Blas Muñoz, en 1246 rs.: otra de la de Bartolomé Benita, en 140 rs.; y otras 2 de la del Lic. D. Domingo Barrio, en 1561 rs. 16 mrs. Quien quisiere hacer postura á qualquiera de ellas, acuda, dentro del término de 30 dias contados desde el

2 del corriente, ante el Sr. D. Torquato Antonio Collado, Teniente Corregidor de esta villa, por la escribanía de D. Juan de Répide, quien informará de sus pormenores.

El Sr. Teniente de Corregidor D. Torquato Antonio Collado ha señalado el día 22 del presente para el remate de dos casas sitas en esta Corte, la una en la calle de Hortaleza, núm. 47, manz. 322, y se halla hecha postura en 27,730 rs., precio de su tasación; y la otra en la calle de la Montera, núm. 13, manz. 342, tasada en 107,639 rs., y hecha postura en 1200 rs. en vales. Quien quisiere hacer mejora á dichas casas acuda por la escribanía de D. Miguel Gonzalo.

Por providencia del Sr. D. Torquato Antonio Collado, Teniente Corregidor de esta villa, y escribanía de D. Ramon de Milla Cuellar, se ha mandado volver á sacar á pública subasta, por término de 15 dias contados desde el 3 de este mes, quatro casas sitas en esta Corte, una en la calle de S. Hermenegildo, núm. 2, manzana 516, tasada en 40,072 rs.: otra en la calle de la Esperanza, núm. 5, manzana 30, en 90,959 rs.: otra en la calle de Embaxadores, núms. 5 y 6, manz. 69, en 46,013 rs.; y la otra en la calle de la Arganzuela, núm. 6, manz. 98, nuevamente tasada en 40,329 rs. Quien quisiere hacer postura á todas ó cada una de dichas casas acuda al referido Sr. Teniente y citada escribanía.

Por providencia del Sr. D. Leon de Sagasta, Teniente Corregidor de esta villa, y escribanía de D. Ramon de Milla Cuellar, se ha mandado volver á sacar á pública subasta, por término de 15 dias contados desde el 3 del corriente, cinco casas sitas en esta Corte, una en la calle del Lobo, núm. 9, manz. 224, tasada en 598,404 rs.: otra en la calle de Santa Isabel, núm. 15, manz. 23, en 55,690 rs.: otra en la calle de las Huertas, núm. 4, manz. 231, en 62,196 rs.: otra en la plazuela de Herradores, núm. 3, manz. 412, en 63,365 rs.; y otra en la calle del Olivar ó Avapies, núm. 11, manz. 39, retasada en 169,808 rs. Quien quisiere hacer postura á todas ó cada una de dichas casas acuda al referido Sr. Teniente y citada escribanía.

Nuevas Efemérides de España, políticas, literarias y religiosas, por D. P. M. O., mes de Noviembre segun lo anunciado en la Gazeta de 3 de Mayo de este año; se publica ahora este volúmen, completándose con el siguiente, que se dará á la mayor brevedad, el tomo 3.º de esta obra. Está abierta la subscripcion á este y al 4.º y último, á 24 rs. por cada uno, en la librería de Cerro, calle de las Carretas; en Cádiz, Barcelona y Algeciras en casa de los editores del Diario, en Sevilla en la de Hidalgo y Sobrino, en Málaga en la de Carreras, en Murcia en la de García Tornel, en Valencia en la de Mallen, en Pamplona en la de Longás, y en Valladolid en la de la viuda é hijos de Santander. Los dos tomos anteriores se venden en la referida librería de Cerro, y los quadernos no se venden sueltos.

Ruina de la Inglaterra, probada con la historia marítima del globo: segunda impresion. Véndese en la librería de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe, y en la de Villareal, calle de las Carretas: su precio 3 rs.

Estampa nueva en pliego de marca mayor de nuestra Señora del Cármen dando su santo escapulario á S. Simon Stock, como se venera en el altar mayor de su Real Convento de Carmelitas Calzados de esta Corte. Véndese en la sacristía de dicho Convento, y en la librería de Dávila, calle de las Carretas.

Estampa nueva que representa la conduccion y acompañamiento del Maragato á la Corte, y pasos sucedidos en las inmediaciones de Oropesa. Se hallará en la librería de Cerro, calle de las Carretas, y en las de Barco, de Espinosa, de Campo, en el puesto del Diario, calle de Atocha: su precio 4 rs. iluminada y 2 en negro.